
REQUERIMENTO Nº. 019/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 15 de Maio de 2017, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, bem como, ao Ilustríssimo Senhor Pároco da 
Igreja Católica local, para que dentro da maior brevidade 
possível, nos informe sobre a possibilidade de estarmos 
unindo forças para que seja realizada (em nosso município) 
as festividades relativa a Nossa Senhora Aparecida (Padroeira 
do Brasil) neste ano de 2017.  
 
Registre-se que, como se sabe, a imagem milagrosa de Nossa 
Senhora Aparecida foi encontrada no rio Paraíba do Sul no 
ano de 1717. Portanto, em 2017 o encontro da imagem 
completará 300 anos. 
 
Em comemoração à data, assim como acontece no Santuário 
Nacional de Aparecida que promoverá o Jubileu “300 anos 
de bênçãos”, com uma programação devocional e obras de fé 
que vão nos preparar para o grandioso tricentenário. 
 
Imagens peregrinas estão sendo enviadas a diversas 
arqui(dioceses) e Missionários Redentoristas levarão a cada 
capital do país uma imagem fac símile da Padroeira. Durante 
a peregrinação, serão colhidas porções de terra das capitais 
brasileiras para compor uma coroa especial para Nossa 
Senhora Aparecida. 
 
Será inaugurado o Campanário do Santuário Nacional com 
sinos fabricados na Holanda e a grandiosa Cúpula da 
Basílica que também será inaugurada no Ano Jubilar. 
 
Além disso, em diversas localidades, serão realizadas 
festividades e eventos em comemoração ao grandioso 
tricentenário demonstrando a devoção de todos os devotos de 
Nossa Senhora Aparecida. 



 
Certamente, Nobres Pares e demais Autoridades já 
relacionadas, que a nossa querida Regente Feijó, seus fiéis e, 
principalmente, a belíssima imagem que abençoa a todos que 
adentrem a esta urbe (pela Rodovia Raposo Tavares, SP-270) 
merecem também uma atenção especial neste sentido: pelo 
que contamos com o apoio e a sensibilidade de Vossas 
Excelências. 
 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”, bem como, ao 
Ilustríssimo Senhor Padre da Igreja Católica, em nossa 
cidade. 
 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se 
pelo apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 15 de Maio de 2017. 
 
 
 
 
 
 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 


